

DIPUTACIÓN

Una treintena de trabajadores



Acaban de ser contratados por la Diputación dentro del Plan de Choque contra el Desempleo del Gobierno regional. Van a trabajar durante 6 meses en distintos servicios de la administración regional, que dedica medio millón de euros a la iniciativa. Los nuevos trabajadores (en la foto, junto a responsables de Diputación) proceden de toda la provincia. Dedicarán un 30% de su jornada a formación y a recibir orientación laboral para reincorporarse al mercado laboral tras su trabajo en la institución.

MÉNTRIDA

Otro Premio nacional

El Ministerio de Cultura y la Federación de Municipios y Provincias han vuelto a galardonar a la biblioteca municipal de Mérida con el premio anual María Moliner por sus proyectos de animación a la lectura. En las cinco convocatorias en las que se han presentado, han obtenido el galardón (este es el tercer año consecutivo). Originales concursos, espectáculos, exposiciones, formación... les han valido el reconocimiento.



LOS YÉBENES

Homenaje a la bandera



Lo promovió el pasado fin de semana el ayuntamiento de Los Yébenes, con la presencia de buena parte de los militares de este pueblo y del general que dirige la Academia de Infantería de Toledo, **Adolfo Orozco López**. El alcalde, **Anastasio Priego**, dijo sentirse orgulloso del acto "porque la bandera es de todos". FOTOS: ELENA MARÍN

COBISA

De senderismo



El ayuntamiento de Cobisa organiza rutas de senderismo para todas las edades, con un guía que orienta sobre el recorrido. Más información en la web municipal o en el tfn: 925 - 37 63 26.

PROVINCIA

Para mayores

Cruz Roja ha estado impartiendo en 16 pueblos toledanos talleres para enseñar a los mayores a manejar el móvil, en colaboración con una compañía de telefonía. La iniciativa ha tenido tanto éxito que van a volver a repetirla. Y en Miguel Esteban, el ayuntamiento ha incorporado un nuevo servicio al Centro de Día de Mayores, al que acuden 342 vecinos. Disponen ya de peluquería tres días a la semana.

ILLESCAS

Pasión por las aves



Es lo que pretende despertar la Asociación Ornitológica de Illescas. Este año, durante su V Exposición, en la que han participado 300 aves, han convocado un concurso de dibujo para animar a los más jóvenes a interesarse por conocer la belleza y enorme diversidad de las aves. En la foto, los premiados.